



www.mg.co.id

## Performa Inter Milan Mengecewakan

MILAN (IM) - Inter Milan tak menggigit saat bertandang ke Udinese. Hasil imbang tanpa gol turut berujung ke sejumlah catatan kurang menyenangkan.

Dalam laga di Dacia Arena, Minggu (24/1) dinihari WIB pada lanjutan Liga Italia itu Nerazzurri tampil dominan, namun tak berhasil mendapatkan satu gol yang menjadi pembeda.

Hasil ini layak disesali Inter karena di tempat lain, AC Milan kalah 0-3 dari Atalanta. Kemenangan bakal cukup untuk mengantarkan Inter ke puncak klasemen Liga Italia menyialip Milan.

Buat Lautaro Martinez dan kolega, hasil imbang tanpa gol di markas Udinese juga mengecewakan. Catatan selalu mencetak gol, yang sudah berjalan di 21 pertandingan beruntun Serie A, kini terhenti.

Ini juga merupakan kali pertama Inter tak bikin gol sejak berimbang 0-0 lawan Fiorentina pada

Juli tahun lalu. Selain itu, Inter cuma menang sekali dari empat laga terakhir (2 imbang, 1 kalah) usai memenangkan seluruh laga sebelumnya.

Pada laga kontra Udinese, Inter cuma melepaskan 10 tembakan. Jumlah ini adalah angka terburuk mereka di laga tandang Serie A, jumlah yang sama diraih ketika imbang 0-0 kontra Atalanta.

Inter selanjutnya akan menghadapi Milan di babak perempatfinal Coppa Italia, Rabu (27/1) dinihari WIB.

Derby ini menjadi kesempatan Inter Milan untuk menunjukkan taringnya lagi. ●vdp



LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Inter Milan

## Jovic Kembali Tampil Gemilang

BIELEFELD (IM) - Luka Jovic kembali membuat Real Madrid gigit jari. Pasalnya, setelah kesulitan di Spanyol, striker Serbia itu malah tampil gemilang bersama Eintracht Frankfurt.

Jovic dipinjamkan Madrid ke Frankfurt di bursa transfer Januari. Penyerang 23 tahun itu dilepas Los Blancos, karena gagal bersinar.

Satu setengah musim bermain untuk Madrid, Jovic hanya mampu bikin dua gol. Padahal ia dibeli dari Frankfurt, di mana sebelumnya mampu membuat 36 gol dalam dua musim bermain di Jerman-di mana 27 gol dicetaknya di musim terakhirnya.

Alhasil, Jovic kini dipinjamkan kembali ke Frankfurt sampai akhir musim. Dan rupanya, eks Benfica itu bisa kembali bersinar. Setelah melewati debut kembalinya ke Frankfurt dengan dua gol ke gawang Schalke akhir pekan lalu, Jovic beraksi lagi.

Kini, gawang Arminia Bielefeld yang menjadi korbannya. Di Schueco Arena, Frankfurt menang 5-1 atas Arminia Bielefeld dalam pertandingan lanjutan Bundesliga itu. Jovic membuat gol penutup kemenangan timnya.

Yang menarik, gol ke

gawang Arminia Bielefeld dicetaknya saat masuk menjadi pemain pengganti. Di laga itu, ia baru masuk di menit ke-66, menggantikan Amin Younes. Sebelumnya di laga melawan Schalke, Jovic juga bikin dua gol dari bangku cadangan.

Sebagai perbandingan, Jovic cuma membuat dua gol selama 1.014 menit bermain untuk Madrid. Sementara di Frankfurt, tiga gol bisa dicetaknya hanya dalam kurun 77 menit di lapangan. Squawka juga mencatat, Jovic begitu efektif di Frankfurt. Tiga gol yang dilesakkannya, berasal dari empat tembakan yang sudah dilakukan. ●vdp



LUKA JOVIC  
Pemain Eintracht Frankfurt



Selebrasi pemain Atalanta usai Josip Ilicic (kedua dari kanan) mencetak gol ke gawang AC Milan.

## Atalanta Benamkan Milan di San Siro

"Ini salah satu penampilan terbaik kami sejak saya di sini. Kami tidak hanya menang dari tim pemuncak klasemen dan juara paruh musim, tetapi juga menguasai jalannya laga," kata Gian Piero Gasperini.

MILAN (IM) - AC Milan tumbang di kandang saat berhadapan dengan Atalanta. La Dea mampu mempermalukan Rossoneri dengan skor 3-0, pada giornata ke-19 Serie A, di San Siro, Minggu (24/1) dinihari WIB.

Tuan rumah begitu kesulitan membendung serangan Atalanta sepanjang 90 menit.

Dikutip dari Opta, Atalanta melepas 18 tembakan dengan tujuh di antaranya on target. Milan hanya membuat dua tembakan ke arah gawang dari 14 percobaan. Tiga gol Atalanta dicetak Cristian Romero (menit ke-26), penalti Josip Ilicic (53) dan Duvan Zapata (77).

Josip Ilicic tampil menawan. Ia jadi salah satu pemain tampil menonjol di laga ini. Pergerakannya begitu sulit dibendung oleh para pemain Milan. Pemain asal Slovenia ini memang gemar menghadirkan mimpi buruk bagi Rossoneri.

Meski dimainkan sebagai duet Duvan Zapata di lini depan dalam, Ilicic lebih banyak bergerak di lini tengah di sisi kanan. Ia berhasil dengan baik mengemban tugas sebagai motor serangan.

Dikutip Opta, Ilicic sepanjang laga memenangi sembilan duel, melepas tiga tembakan ke arah gawang, serta mengkreasi tiga peluang. Ia juga turut

berkontribusi dalam bertahan dengan membuat dua blok.

Keberhasilan Ilicic membawa Atalanta menang 3-0 di San Siro kali ini juga melanjutkan catatan apiknya kala berjumpa Milan. Ilicic telah terlibat dalam tujuh gol ke gawang Milan di enam laga bersama Atalanta sejak merapat ke tim asal Bergamo ini pada 2017.

Rinciannya adalah Ilicic membuat empat gol dan tiga assist untuk menghadirkan mimpi buruk bagi Setan Merah Italia. Atalanta hanya sekali kalah dari Milan sejak diperkuat Ilicic.

Satu-satunya kekalahan Atalanta sejak hadirnya Ilicic terjadi pada laga Serie A 2018/2019. Kala itu, Atalanta kalah 1-3 atas Milan di markas mereka Adleti Azzurri d'Italia. Sementara, tiga laga dimenangi Atalanta dan dua sisanya berakhir imbang dengan La Dea tak pernah kalah di San Siro.

"Ini hasil yang luar biasa. Seluruh pemain tampil bagus, disiplin dan solid. Milan adalah tim hebat, kami pun sudah

mempersiapkan diri dengan baik menghadapi laga ini. Dan ternyata kami mendapatkan hasil yang diinginkan," kata Ilicic di situs klub.

Pelatih Atalanta Gian Piero Gasperini menyebutkan, pertandingan kontra AC Milan merupakan salah satu pertandingan terbaik yang pernah dijalaninya selama menjabat pelatih Atalanta.

"Ini salah satu penampilan terbaik kami sejak saya di sini. Kami tidak hanya menang dari tim pemuncak klasemen dan juara paruh musim, tetapi juga menguasai jalannya laga. Itu yang buat saya puas," kata Gasperini dikutip dari Football Italia.

Ia mengatakan, evaluasi menyeluruh yang dilakukannya setelah bertanding melawan Liverpool di Liga Champions adalah salah satu kunci bisa tampil baik saat melawan AC Milan.

"Setelah pertandingan melawan Liverpool, yang mana amat menyenangkan karena kami dibobol 5 gol di kandang, kami membuat perubahan besar yang

dibutuhkan. Kami menekan lawan lebih sering, itu secara tidak langsung membuat pertahanan kami jadi lebih aman. Kami kini sering menerapkan pola itu beberapa pekan ke belakang ini. Kami ingin terus melaju. Bertahan di empat besar," ujarnya.

Sementara itu pelatih AC Milan, Stefano Pioli mengakui, Atalanta bermain lebih baik. "Saya pikir Atalanta adalah satu-satunya tim yang belum bisa kamialahkan. Jadi jelas mereka menyulitkan kami. Mengecewakan cara kami memasukkan gol pembuka pada set-play, kemudian gol kedua menyudahi permainan. Kami memang punya waktu, tapi tidak mampu menemukan sebuah cara untuk kembali ke dalam permainan," kata Pioli kepada Sky Sport Italia.

Dengan hasil ini AC Milan gagal menajuhkan diri dari rival terdekatnya, Inter Milan. Milan memang masih memuncaki klasemen Liga Italia dengan perolehan 43 poin, unggul dua poin dari Inter di posisi kedua. ●vit

## Real Madrid Menang Meyakinkan

VITORIA (IM) - Real Madrid berhasil menang meyakinkan 4-1 saat menghadapi Deportivo Alaves. Karim Benzema menjadi bintang kemenangan Los Blancos dengan torehan dua golnya.

Real Madrid bertandang ke markas Alaves, Estadio Mendizorroza, dalam lanjutan LaLiga, Minggu (24/1) dinihari WIB. Los Blancos sudah mampu unggul 3-0 di babak pertama lewat gol Casemiro (menit ke-15), Karim Benzema (41) dan Eden Hazard (45+1). Usai turun Minum, tuan rumah sempat menipiskan ketinggalan lewat Joselu (59).

Madrid kemudian menutup laga ini dengan kemenangan 4-1 setelah Benzema mencetak gol keduanya pada menit ke-70. Tambahan tiga angka membuat El Real saat ini mengumpulkan 40 poin.

"Itu adalah kemenangan layak diraih karena kami bermain bagus sejak awal. Kami sangat serius dalam bertahan. Kami tahu Alaves

bisa bermain bagus dalam transisi. Mereka bisa melakukan serangan balik dengan baik," ujar asisten pelatih David Bettoni dikutip dari Managing Madrid.

Ia juga mengesankan torehan apik Madrid ini juga tak lepas dari campur tangan Zinedine Zidane. Meski tak ada di pinggir lapangan, Zidane memberi masukan kepada Bettoni saat pertandingan lewat telepon.

"Untuk pergantian pemain, saya ingin mengetahui pemikiran bos karena dia jelas orang yang bisa membuat perubahan. Katakanlah dia orang yang sangat penting. Dia sangat senang dengan sikap

dan permainan tim. Dia mengatakan kepada saya untuk memberi selamat kepada para pemain, seperti yang bisanya dia lakukan. Tidak ada yang spesial. Kami senang dengan tiga poin ini," ungkap Bettoni. ●vit



KARIM BENZEMA  
Pemain Real Madrid

## City Akui Sulit Atasi Cheltenham

MANCHESTER (IM) - Manchester City tertinggal lebih dulu sebelum akhirnya comeback atas Cheltenham Town, pada babak keempat Piala FA, di Jonny-Rocks Stadium, Minggu (24/1) dinihari WIB.

Manchester City tertinggal lebih dulu di menit ke-59 lewat Alfie May. Hal ini membuat tim tamu terdesak. Tapi Man City mampu merespons dengan meyakinkan, membuat tiga gol dari Phil Foden, Gabriel Jesus dan Ferran Torres di 10 menit terakhir. Dominasi Citizens pun tak sia-sia.

Manajer City Pep Guardiola mengakui sulit mengontrol Cheltenham di sejumlah area. Maka, tak ada penyelesaian apapun karena sejak awal pelatih asal Catalunya itu melihat timnya mendominasi lawan.

Man City punya penguasaan bola sebesar 72%, melepaskan 20 tembakan dengan sembilan yang on target dan satu mengenai tiang gawang. Chel-

tenham punya enam percobaan saja di mana dua di antara mengarah ke gawang.

"Saya tidak menyesali apapun bahkan ketika kami tertinggal 1-0, kami punya peluang bersih sejak menit pertama. Ketika mereka memaksimalkan peluang mereka, situasinya jadi rumit. Tapi kami menyamakan kedudukan jadi 1-1 dan pertandingannya berjalan ketat. Kami datang ke sini dengan kerendahan hati dan punya kualitas untuk membuat perbedaan," kata Guardiola kepada BBC.

Manchester City selanjutnya akan melawan ke markas West Bromwich Albion di lanjutan Liga Inggris, Rabu (27/1) dinihari WIB. "Berikutnya adalah West Brom, Mereka tim luar biasa. Maka kami harus segera siap," kata Ferran Torres di situs klub. ●vit



FERRAN TORRES  
Pemain Man. City

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpd@ciptapan.com

Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api  
Kuat & Tahan Benturan • Tahan Rayap • Kain Sinar  
Mudah dipaku & disekrup • Permukaan Halus  
(tidak perlu dilapir)